

藤陽中だより

令和5年12月号

11月27日発行

校長 森 功一



今さら・今なら・今から

2学期も残り1ヶ月、きみたちの心は、「今さら・今なら・今から」どんな気持ちでしょうか。学業・部活・習い事などなど…生活の中にある一場面一場面に、自分で限界を決めつけてはいませんか…？ その中で「今さら」という言葉は、あまり前向きな言葉ではないですね。それよりも、「今なら」や「今から」の言葉を大事にしてほしいと思っています。

先日の集会で、メジャーリーグ2度の最優秀賞を受賞した大谷翔平選手の話をしました。落ちていたゴミを拾う意味を、「他人がポイッと捨てた運を拾っている…」。そんな素晴らしい言葉を教えてくれた大谷選手が、他にもこんな言葉を言っています。

「先入観は可能を不可能にする」

「人生が夢をつくるんじゃない、夢が人生をつくるんだ」

先入観とは、「実際に見たり聞いたりする前に決めつけていること」です。よく取り組む前に「無理」と言ってしまうことです。これは「今さら」につながる言葉になります。上の二つのメッセージはまさしく、「今なら」と「今から」につながる言葉ではないでしょうか。人生で大事なものは、これまでではなく、これからなんだと思います。

『chance(チャンス) challenge(チャレンジ) change(チェンジ)』

チャンス(好機)にチャレンジ(挑戦)すると、きっと何かがチェンジ(変わる)。

まずは勇気をもって前に進むこと、失敗なんて考えずに突き進むことです。物事を後回しにせず、思いついた瞬間に行動するのが一番だと思います。最初の一步さえ踏み出せば、あとは自然と動いていくものです。今この瞬間も、君たちの「今さら」ではなく、「今なら」と「今から」が求められています。学業であれば1.2年生は期末テストに向けて、3年生も期末テストや進路に向けて、まずは動いてみましょう。

「ふれあい祭り」ありがとうございました。

4年ぶりの開催となりました「藤陽中校区ふれあい祭り」。当日は、地域の方がたくさんお越し下さり、大盛況となりました。天候不良の中、誠に感謝いたします。

これまで準備など、ご苦勞された地域の皆さま、すこやかネットの皆さま、PTA 本部役員の皆さま、校区小学校 PTA の皆さま、本当にありがとうございました。とても素晴らしい行事となり、また新たに藤陽中校区の1ページが刻まれたと思います。今後どうぞご支援よろしく願いいたします。

12月の行事予定 (部活動最終下校時刻 17時)

日	曜	終業	行事予定	給食	部活
1	金	11:55	入学説明会	×	※
2	土				
3	日				
4	月	14:45	班長会議	○	×
5	火	15:45	給食 WEB 申込 2年生キャリア学習	○	○
6	水	15:45		○	○
7	木	14:15	研究授業(1-1は15:20下校)	○	×
8	金	15:15頃	避難訓練	○	○
9	土				
10	日				
11	月	14:45	専門委員会	○	×
12	火	15:45		○	×
13	水	15:45	3年生5限まで	○	○
14	木	15:45		○	○
15	金	12:30	給食 WEB 申込×切 期末懇談	×	○
16	土				
17	日				
18	月	12:30	期末懇談	×	○
19	火	12:30	期末懇談	×	○
20	水	12:30	期末懇談	×	○
21	木	12:00	大掃除	×	○
22	金	10:00頃	終業式	×	※



連合音楽会



ふれあい祭り



12月29日～1月3日は学校休業日となりますので、学校へのご連絡等はお控えください。緊急の場合は富田林市役所にご連絡下さい。

※予定の変更がある場合は、学年通信・はなまる通信などでお知らせいたします。

～お知らせ～

令和6年度より部活動最終下校時刻が市内で統一されます。

※詳細は11/24配布文書に記載しています。

それに向けて令和5年度は…、

○令和6年始業式から17時15分下校

○令和6年2月から17時30分下校に変更いたします。

ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。